Dachshundklub Württemberg und Hohenzollern 1895 e.V.



Weihnachtsfeier Sektion Neckar Enz am 15.12.2024

Nach einem Jahr harter Entbehrungen auf dem Hundeplatz war es am 15.12. 2024 Zeit für eine schöne, kulinarisch hochwertige Weihnachtsfeier.

Die Marktwirtschaft in Besigheim war für uns reserviert. Bei Gänsebraten, Rostbraten oder Trüffelnudeln sollten wir es uns gutgehen lassen.

Um Besigheim dackelmässig nicht zu überfordern, haben wir uns vorsichtshalber auf einem Parkplatz außerhalb der Stadtmitte getroffen. So konnten sich alle in Ruhe begrüßen und alle Rüden hatten die Möglichkeit an den gleichen Busch zu pieseln.

Nach kurzem Aufstieg in die Stadt wurde dann zügig die Wirtschaft eingenommen. Schön wenn man auch mit 22! Dackeln willkommen ist. Alle 34 Hundeführer fanden tatsächlich auch einen Platz.

Wir wurden dann vom Wirt Frank Land, der ebenfalls Dackelbesitzer ist, aufs herzlichste begrüßt. Das Menü wurde nochmal besprochen. Zur Vorspeise gab es "Oi Meter Überraschungsbrettle" mit allerhand leckeren Schmankerln darauf, da war für jeden etwas dabei.

Bei einem leckeren Ingwer-Limette Aperitif, der mit und ohne Alkohol, für gute Stimmung sorgte konnten wir auf das vergangene Jahr Anstoßen.

Wir haben es und schmecken lassen und uns Zeit gelassen, das hervorragende Essen zu genießen. Außerdem war endlich mal die Gelegenheit für gute, nette Gespräche. Der eine oder andere Dackel hat unter dem Tisch auch mal was abbekommen. Man muss an dieser Stelle auch erwähnen das alle Hunde ausgesprochen brav und wohlerzogen waren.

Spätestens als der Nachtisch verspeist war, mussten alle Dackel mal raus. Nach einem Gruppenfoto wurde noch schnell die Stadt erkundet, und ausreichen als Dackelzone gekennzeichnet.

Bei Kaffee, Tee und selbstgebackenem Weihnachtsgebäck ließen wir unsere Weihnachtsfeier langsam ausklingen.

Wir waren uns einig, es hat sich gelohnt, was anderes auszuprobieren und sich einfach mal etwas Besonderes zu gönnen. Wir haben Frank Land und sein Team in die Dackelgemeinschaft aufgenommen und werden bestimmt mal wieder kommen.

Auch nächstes Jahr werden wir wieder schöne Aktionen planen und die gewohnten und bekannten Stellen und Plätze mit unseren Dackeln unsicher machen Ihr wisst ja, je mehr Dackel umso schöner die Veranstaltung! Hundeführer sind natürlich auch willkommen, also macht mit!

Wir denken auch an diejenigen die dieses Jahr ein Fell-Kind verloren haben und wünschen denen viel Kraft und Geduld, und hoffen, dass es nach der traurigen Zeit wieder Platz für Neues und Schönes gibt.

In diesem Sinne wünschen wir nun allen schöne und besinnliche Weihnachten, und dackelt gut und gesund ins neue Jahr.

Text: Birgit Gudszend

Foto: Steffi Smyrek